

Incrementan cooperación Cuba y Fondo Saudita para el Desarrollo



La Habana, 16 nov (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas, y el director regional del Fondo Saudita para el Desarrollo, Bandr Al Harbi, destacaron este sábado en La Habana el apoyo del Fondo a programas de crecimiento económico en la nuestro país.

Ambas partes se refirieron al impacto de la cooperación en el programa de eliminación de pérdidas de agua y el de rehabilitación y construcción de obras sociales de la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, entre otros.

En el encuentro, el Vicepresidente cubano expresó la voluntad de su país de seguir trabajando con el Fondo en proyectos nacionales y continuar desarrollando vínculos de cooperación económica.

Al Harbi realiza una visita oficial a Cuba en ocasión de los festejos por el aniversario 500 de La Habana; su programa de trabajo comprende un encuentro con la vicepresidenta del Consejo de Ministros Inés María Chapman. (Fuente: RReloj).



Radio Habana Cuba